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D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

Requerimento n.º: 

 

Assunto: Informações a Prefeita sobre a Implantação 

de Iluminação Pública em 02 postes existente, em trecho pendente 

correspondente a Rua Francisco Luciano de Souza , localizada no Bairro 

Jardim Juliana. 
 

CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por vários 

munícipes, que há tempos reivindicam a implantação da iluminação pública em 02 postes 

existente em trecho pendente a rua Francisco Luciano de Souza, localizada no bairro Jardim 

Juliana; 

CONSIDERANDO que, os munícipes reclamam da falta da 

iluminação pública, devido a probabilidade de ocorrer roubos envolvendo os transeuntes que 

passam pela referida rua; 

 

CONSIDERANDO que, nesta Região, o fluxo de pessoas é 

constante, e a implantação da iluminação pública no trecho pendente da  rua Francisco 

Luciano de Souza, localizada no Bairro Jardim Juliana; trará mais segurança a todos que 

passam pelo local, isto posto é que; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, que seja oficiado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Jaqueline Coutinho, solicitando nos  informar o 

que segue: 

1 – Consta da programação do setor competente a implantação de 

iluminação pública no trecho pendente da Rua Francisco Luciano de Souza, localizada no 

Bairro Jardim Juliana? 

2 – Caso positivo, para quando esta prevista a execução do serviço? 

3 – Caso negativo, quais os motivos? 

4- Há condições de priorizá-la urgentemente, devido a diversos 

pedidos por parte dos munícipes?   

  

S/S., 19 de Novembro de 2019. 

 

 

ANTONIO CARLOS SILVANO JUNIOR 

Vereador 


